

Transatlantic Friends of Israel

DECLARACIÓN SOBRE IRÁN

ANTECEDENTES

El Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica (IRGC)) de Irán y sus proxies han intensificado últimamente su comportamiento agresivo. Sólo en el año pasado, el FBI descubrió el descarado complot de Teherán para secuestrar a una activista estadounidense de los derechos de la mujer en Estados Unidos, Hezbolá disparó su mayor descarga de cohetes desde la guerra de 2006, contra nuestro aliado Israel, Irán intentó atacar el consulado de Estados Unidos en el norte de Irak y mató a un rumano y a un británico a bordo de un petrolero en el Mar Arábigo, y los Houthis, con base en Yemen, utilizaron drones y misiles para atacar objetivos civiles en el Golfo, incluyendo el aeropuerto internacional de Abu Dhabi.

A pesar de la estrecha cooperación transatlántica, existen discrepancias entre las calificaciones de grupos terroristas de Estados Unidos y de la UE. Mientras que ambos han declarado como grupo terrorista a la Yihad Islámica Palestina y han debatido sobre la inclusión de los Houthi, sólo Estados Unidos ha calificado de terrorista al IRGC. La designación terrorista de Hezbolá por parte de Estados Unidos abarca la totalidad de la organización, mientras que la UE sólo considera el "ala militar" como grupo terrorista.

Se necesita urgentemente una acción decisiva -y coherente- por parte de Estados Unidos y la comunidad transatlántica para frenar la creciente conducta nefasta de Irán.

TFI DECLARACIÓN

NOSOTROS, LEGISLADORES DE LADOS OPUESTOS DEL ATLÁNTICO

y con diversos puntos de vista políticos, estamos unidos en nuestra grave preocupación por la creciente amenaza para la paz regional y mundial que supone la República Islámica de Irán, el principal Estado patrocinador del terror en el mundo.

Esta amenaza se ve agravada por la perspectiva de que Irán, armado con misiles balísticos avanzados e repleto de fondos para financiar sus acciones malignas, se convierta en un estado con umbral nuclear. La creciente alianza de Irán con Rusia y su suministro de drones avanzados para la brutal guerra de Moscú contra Ucrania destacan aún más el peligro que supone la República Islámica no sólo para la seguridad de Oriente Medio, sino también para la de Occidente.

Por ello, es vital que Estados Unidos y sus aliados europeos refuercen las medidas para contrarrestar al Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica (IRGC), la principal fuerza del régimen que difunde el terror interno y externo. Acogemos con satisfacción la calificación por parte de Estados Unidos en 2019 del IRGC como Organización Terrorista Extranjera (FTO) y apoyamos su compromiso continuo de mantener esta designación mientras que el IRGC continúe con sus actividades ilícitas. Desde su creación en 1979, el IRGC ha creado y financiado a una multitud de grupos terroristas en la región, incluyendo a Hezbolá y a la Yihad Islámica Palestina. El régimen ha utilizado estos proxies terroristas para sembrar la muerte, el terror y la inestabilidad en Oriente Medio y más allá.

La comunidad transatlántica debería, por tanto, imponer sanciones y designar a la IRGC, y a todos los proxies del terror de Irán, como los terroristas que son.